

榛原中学校学校だより

令和7年12月10日

# こころざし

笑顔 チャレンジ ありがとう

## 生徒総会

11月13日（木）に生徒総会が行われました。各委員会の報告や提案には、日々の活動の積み重ねと、仲間のために何ができるかを考える姿勢が表れており、まさに「自分たちの手で学校を創る」という意識が育っていることを実感しました。生徒の皆さんの中に「自分たちの学校をよりよくしたい」という思いが確かに息づいていることを改めて感じました。

生徒総会は、単なる行事ではありません。自分たちの学校生活を自分たちで創っていくための、大切な確認の場です。生徒の皆さん自身が自分の学校の未来を描く大切な場です。意見を出すこと、話合うこと、そして決めたことを実行に移していくこと。それは、これから社会を生きていく上でも、何よりも大切な力です。

この日の提案の中には、すぐに実現できることもあれば、時間をかけて取り組むべき課題もありました。でも、どんな小さな声でも、どんなささやかな提案でも、学校を動かす大きな力になります。これからも「自分たちの声には力がある」と信じて、仲間と共に前に進んでいってくれることを期待しています。



## J A 祭に出演しました

11月9日（日）に、JAハイナンにおいて農協祭で演奏をしました。多くの聴衆を前に、ポップスメドレーなどを披露しました。会場は大いに沸き、演奏を聞いていた方たちは大喜びでした。吹奏楽部の演奏が、地域のイベントを彩り、文化的な活力を生み出したのではないかと思います。また、地域の方たちに向けて演奏をすることで、練習の成果を披露し、自分たちの音楽が人に届く喜びを実感できたこと思います。



## 榛原中学校区合同運動会

12月2日（火）に、榛原中学校区の特別支援学級在籍児童生徒による合同運動会が、榛原中学校体育館で行われました。中学生が中心となって種目説明したり、動きの確認をしたりしました。どの競技も大変盛り上がりいました。



## 榛中生が活躍しています

2年生の松本衛さんが、「令和7年度静岡県教育委員会表彰」で静岡県庁において池上教育長から表彰されました。静岡県教育委員会表彰とは、教育・学術・技芸、その他文化の振興に貢献し、その功績が顕著な方、学芸素行等が優秀で他の模範とする生徒を教育委員会が表彰するものです。衛さんの授賞理由は、今年3月に東京で開催された『第3回 U-13（13歳以下）ジャパンオープン・レスリングトーナメント』の110kg級で優勝したことです。おめでとうございます🎉

2年生の永脇聖奈さんが、2025年度ナショナル強化選手に選ばれ、12月13日（土）からナショナル強化選手合宿に参加します。日本競泳界を代表する次世代選手の研修が目的で、2028年ロサンゼルス五輪、2032年ブリスベン五輪に向けて世界で活躍する選手を育成するための強化合宿です。全国各地から選ばれた選手が参加しますが、静岡県から選ばれたのは聖奈さんただ一人です。オリンピアンを目指して頑張ってください💪

3年生の近藤琉稀さんが、令和7年度明るい選挙啓発ポスターコンクールにおいて、文部科学大臣・総務大臣賞を受賞しました。第1次審査を各市町村、第2次審査を各都道府県、第1・2次審査を通った作品が、最終の第3次審査に進み、先述の賞である6点の中の1つに選ばれました。応募作品49,462点の中から選ばれた作品が右のポスターです。おめでとうございます🎉

